
Herr Lübken führte hierzu aus, dass die Verwaltung hier tätig werde, um das Thema 
komplexer für die Fraktionen aufzubereiten. Nach den dann erfolgten Rückmeldungen 
aus den Fraktionen könnte ggfls. ein entsprechender Vorschlag seitens der Verwaltung 
unterbreitet werden, wie diesem Anliegen Rechnung getragen werden könnte. 
 
Herr Metz teilte mit, dass seine Fraktion gleichwohl zustimmen werde, obwohl eine 
große Skepsis besteht, ob eine derartige Regelung überhaupt rechtens sei. 
 
Herr Knülle teilte daraufhin mit, dass seine Fraktion nur zustimmen werde, aufgrund der 
Aussage von Herrn Lübken dies zu überprüfen. Ansonsten hätte seine Fraktion diesen 
Prüfauftrag abgelehnt. 
 
Kerr Kammel teilte mit, dass seine Fraktion diesen Antrag ablehnen und somit mit Nein 
stimmen werde. 
 
Dann fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 
 


